



NZZ domizil
8021 Zürich
044/ 258 11 11
www.nzzdomizil.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 114'209
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 818.006
Abo-Nr.: 1088641
Seite: 3
Fläche: 17'443 mm²

Aus der Branche Bonainvest führt weitere Kapitalerhöhung durch

est. · Die Solothurner Unternehmensgruppe Bonainvest führt eine weitere Kapitalerhöhung durch. Die Zeichnungsfrist läuft bis am 29. Januar 2016. Im September erfolgte die letzte Kapitalerhöhung über 5,5 Mio. Fr. Zum Aktionariat von Bonainvest gehören unter anderem die Pensionskassen der Detailhändler Coop und Migros.

PSP Swiss Property gab bekannt, dass Ludwig Reinsperger die Firma per Ende Januar verlassen wird. Reinsperger war seit 2002 dort tätig, seit 2006 als Chief Investment Officer und Mitglied der Geschäftsleitung. Die Suche nach einem Nachfolger sei eingeleitet, schreibt PSP in einer Mitteilung.

Der Titel verheisst nichts Gutes, wird aber sicher für eine spannende Diskussion sorgen. «Ist der Traum vom Eigenheim für die Mittelschicht bald ausgeträumt?», diese Frage stellt das Podiumsgespräch des Swiss Real Estate Institute. Es findet am 11. Februar an der Hochschule für Wirtschaft Zürich statt. Es diskutieren Claudio Saputelli von der UBS, Albert Leiser vom HEV, Andreas Hämmerli von Mobimo und Patrik Gisel von Raiffeisen.

Urs Steckelisen hat per Anfang Jahr bei der W. Schmid AG die Leitung der Ab-

teilung Generalunternehmung übernommen. Sein Vorgänger Hans Frei werde sich auf die Abteilung Projektentwicklung konzentrieren, teilt die Gesellschaft mit. Sie hat ausserdem für den Bereich Renovation und Umbau eine eigene Abteilung geschaffen, die von Yves Urban geleitet wird. Die Firma mit 120 Mitarbeitenden ist spezialisiert auf nachhaltige Bauprojekte.

Die Zürcher Jungfirma Crowdhouse.ch hat, kurz nach der Lancierung im vergangenen Jahr, das zweite Objekt auf ihrer Website vorgestellt. Privatinvestoren können sich an einem Mehrfamilienhaus im Zürcher Oberland beteiligen. Bei einem Anlagehorizont von fünf Jahren wird eine Ausschüttungsrendite von 5,3% erwartet. Die Mindestinvestition beträgt 25 000 Fr.

Die UBS hat die Studie zum Schweizer Immobilienmarkt, «Real Estate Focus 2016», veröffentlicht. Die Bank warnt vor Wertverlusten bei Renditeliegenschaften in Spitzenlagen und rät, Objekte in der Agglomeration vorzuziehen.

Gemäss einer Prognose des Immobiliendienstleisters CBRE werden Investitionen aus dem Ausland im Immobiliensektor von Kanada 2016 einen Rekord erreichen. Grund ist die schwache Währung. Michael Kühne hat vor kurzem ein Gebot für das Hochhaus Royal Center in Vancouver abgegeben.